

CDU

Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208 / 45 95 40
Telefax: 0208 / 45 95 419
E-Mail:
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr
 Fraktion in der Bezirksvertretung 2

Antrag

Nr.: A 15/0639-01

gemäß der Geschäftsordnung

öffentlich**Datum:** 04.08.2015**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld
 Frau / Herrn Vorsitzende/n Name des Ausschusses
 Herrn Bezirksbürgermeister Heinz-Werner Czechatka-Simon der Bezirksvertretung 2
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

Beratungsfolge:**Status:** * **Datum:** **Gremium:**

Ö 13.08.2015 Bezirksvertretung 2

* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung****Ausführlicher Bericht zum Horbachtal****Antrag der CDU-Fraktion vom 04.08.2015****Beschlussvorschlag:**

Die CDU Fraktion bittet um einen ausführlichen Bericht zum Horbachtal und die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Welchen „Charakter“ hat das Horbachtal – Grünfläche? Wald?
- Welche Zuständigkeiten bestehen für diesen Bereich?
- Welche Auswirkungen hatte der Sturm „ELA“?
- Wie ist der Teich einzustufen?
- Gibt es Pläne/Möglichkeiten zur Renaturierung des Horbaches ähnlich dem Alpenbach in Mintard?
- Welche Finanzmittel sind zur Pflege/Weiterentwicklung eingestellt?

Darüber hinaus wurde festgestellt, dass der Abgang von der Turnhalle Nordstraße in einem desolaten Zustand ist und dringend instandgesetzt werden muss.

Außerdem sollte der Abfluss in der Mitte des Tales (siehe Bild IMAG1346.jpg) dringend gesäubert werden und das Verkehrsschild, welches etwa 100 mtr. vom Eingang Mühlenstraße/Boverstraße steht (Zeichen 241 STVO?), entfernt werden.

Außerdem muss die Straßenverkehrsleuchte am Aufgang zur Gustav-Heinemann-Straße (siehe Bild IMAG1349.jpg) instandgesetzt werden.

Zusätzlich wäre es wünschenswert, wenn ein Rückschnitt an den Wegen erfolgt.

Die Parkbänke sind gleichfalls größtenteils in einem desolaten Zustand und müssen repariert bzw. erneuert werden.

Begründung:

Am 27.07.2015 fand eine Begehung des Horbachtals durch eine Ortsgruppe der CDU unter Begleitung der Verwaltung statt.

Dabei entstand der Eindruck, dass das Tal langsam den Charakter einer grünen Naherholungsfläche verliert und verwildert. Insbesondere aufgrund der Sperrung nach dem Sturm „ELA“ nutzen immer weniger Spaziergänger das Horbachtal zur Naherholung, was insbesondere im Masterplan Spielen und Bewegen nochmals betont wurde:

Zitate:

„In Unterdümpften ist das Horbachtal der einzige größere Erholungsraum. Es liegt zentral im Quartier und ist gut zu erreichen.

Die Zugänglichkeit ist, wie auch bei den Freiräumen in Oberdümpften, sichergestellt.“

„Ausgangslage

Das Horbachtal zwischen Dümpften und Winkhausen ist ein wohnortnaher Erholungsraum, der fußläufig sehr gut zu erreichen ist. Es liegt zwischen den Spielbereichen Spielplatz Papenbuschstraße und Striepens Weg und ist vor allem durch die bachbegleitenden Wegeverbindungen und steilere bewaldete Hänge geprägt. Klassische Spielmöglichkeiten sind nicht vorhanden, Parkbänke dienen als Aufenthaltsmöglichkeiten.“

Petra Seidemann-Matschulla
Fraktionsvorsitzende

Anlage(n):

Fotos

















40